

PEMDES

TNI-POLRI Solid! Polres Semarang dan Kodim 0714/Salatiga Gelar Olahraga Bersama

Agung widodo - SEMARANG.PEMDES.WEB.ID

Feb 15, 2025 - 21:09



Sinergitas antara TNI dan POLRI kembali diperlihatkan dalam kegiatan olahraga bersama yang digelar oleh Polres Semarang, Jumat (14/02/2025), di Lapangan Catur Prasetya Polres Semarang.

SEMARANG- Sinergitas antara **TNI dan POLRI** kembali diperlihatkan dalam kegiatan olahraga bersama yang digelar oleh **Polres Semarang**, Jumat

(14/02/2025), di **Lapangan Catur Prasetya Polres Semarang**.

Kegiatan ini diawali dengan **apel pagi** yang dipimpin langsung oleh **Kapolres Semarang, AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si.**, sebagai bentuk penguatan soliditas antar-aparat keamanan di wilayah Kabupaten Semarang.

TNI-POLRI, Pilar Keamanan Kabupaten Semarang

Turut hadir dalam kegiatan ini, **Dandim 0714/Salatiga, Letkol Inf. Guvta Alugoro Koedoes, S.Hub.Int., M.Han.**, yang didampingi oleh Danramil jajaran Kabupaten Semarang. Kehadiran jajaran TNI dalam kegiatan ini semakin menegaskan **solidaritas antara dua institusi penjaga keamanan dan ketertiban masyarakat**.

"Kami ucapkan terima kasih dan selamat datang kepada Bapak Dandim beserta jajaran di Polres Semarang," ucap **AKBP Ratna** dalam sambutannya.

Beliau menegaskan bahwa **peran TNI-POLRI sangat krusial dalam menjaga Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di Kabupaten Semarang**. Melalui sinergi yang kuat, diharapkan tugas-tugas pengamanan dapat berjalan lebih efektif dan harmonis.

"Ke depan, kita akan selalu bersama-sama dalam bertugas dan berkoordinasi, sehingga Kabupaten Semarang tetap aman, tenteram, dan kondusif," tambahnya.

Semangat Kebersamaan dalam Olahraga dan Makan Bersama

Setelah apel pagi, kegiatan dilanjutkan dengan **senam aerobik bersama** yang diikuti oleh seluruh jajaran **Polres Semarang dan Kodim 0714/Salatiga**. Suasana penuh keakraban dan kekeluargaan begitu terasa, memperkuat hubungan yang sudah terjalin erat selama ini.

Sebagai penutup, seluruh peserta berkumpul untuk menikmati **sarapan bersama**, termasuk **Kapolres, Dandim, perwira, serta anggota TNI-POLRI** yang hadir dalam kegiatan tersebut. Momen ini menjadi bukti bahwa **kolaborasi yang baik bukan hanya terlihat dalam tugas di lapangan, tetapi juga dalam kebersamaan di luar tugas operasional**.

Harapan ke Depan: Sinergitas yang Makin Kuat

Di akhir kegiatan, **Kapolres Semarang AKBP Ratna Quratul Ainy** berharap agar **soliditas antara TNI-POLRI terus terjaga dan semakin diperkuat**. Dengan hubungan yang harmonis, diharapkan **pelayanan kepada masyarakat Kabupaten Semarang dapat semakin optimal**.

"Sinergitas yang sudah baik ini harus terus kita jaga dan tingkatkan. Dengan begitu, kita bisa memberikan pelayanan yang prima dan memastikan keamanan masyarakat selalu terjaga," tutupnya.

Melalui kegiatan ini, **Polres Semarang dan Kodim 0714/Salatiga** kembali menegaskan bahwa **TNI-POLRI adalah garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat**, serta siap bekerja sama demi

menciptakan suasana yang aman dan damai di Kabupaten Semarang.

Autentikasi:
Humas Polres Semarang